

Universidad de La Habana efectuará Convención Científica Internacional

Image not found or type unknown



Imagen: Archivo.

La Habana, 24 may (RHC) La Universidad de La Habana informó este miércoles que efectuará la Convención Científica Internacional Saber UH, del 29 de este mes al 2 de junio próximo, dirigida a científicos, académicos y estudiantes del país y del mundo.

El foro, que se llevará a cabo en el contexto del aniversario 295 de ese centro de altos estudios, acoge diversos eventos sobre biotecnología y ciencias biomédicas, energías renovables, medioambiente y desarrollo sostenible.

También acerca de ciencias básicas, desarrollo local, problemas de la educación superior del siglo XXI, políticas públicas, procesos culturales, de archivos y patrimoniales.

En este ámbito, las Facultades de Economía, Contabilidad y Finanzas y Turismo, y los Centros de Estudios de Técnicas de Dirección (Ceted), Estudios de la Economía Cubana (CEEC) y el de Investigaciones de la Economía Internacional (CIEI) convocaron al IV Congreso Internacional de Economía, Contabilidad y Administración (ECAD 2023).

Este foro tendrá como tema Transformación productiva, inclusión social e inserción internacional.

En él participarán docentes e investigadores nacionales y extranjeros, especialistas en Economía, Contabilidad, Turismo y Administración, con el objetivo de socializar la producción científica y profesional relacionada con estas áreas de conocimiento.

De igual modo, se realizará el I Taller Científico Alexis Codina Jiménez titulado La dirección en el desarrollo de los actores económicos, el cual es convocado por el Ceted.

Su objetivo es contribuir al desarrollo y difusión de los resultados de investigación sobre dirección y gestión empresarial.

El Congreso sesionará los días 30 y 31 de mayo en el Hotel Tryp Habana Libre y está organizado en cinco comisiones, Economía política, política económica y desarrollo, Transformación productiva, competitividad y sostenibilidad, Retos de las ciencias contables y financieras en el contexto actual de la economía.

La comisión cuatro comprende el I Taller científico Alexis Codina Jiménez, y la cinco Entorno económico externo, cadenas globales, comercio, finanzas e integración internacional.

Este evento cuenta con la colaboración de la Fundación de Innovación y Desarrollo de la Universidad de La Habana, la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba (ANEC), la Fundación Friedrich Ebert (FES), el Grupo Agrícola (GAG) y la Empresa de Tecnologías de la Información para la Defensa (Xetid).

Según los organizadores, la acogida para esta cuarta edición es amplia, pues participarán 217 profesionales, de ellos, aproximadamente la mitad de la Universidad de La Habana, incluyendo estudiantes de pregrado es esta Alta Casa de Estudios y ponentes extranjeros de países como Brasil, Ecuador, Colombia y México. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/323603-universidad-de-la-habana-efectuara-convencion-cientifica-internacional>



Radio Habana Cuba